

Disneylandia.

El decano de los mega parques de diversiones sigue vigente en el nuevo milenio.

Publicado originalmente en Abril de 2008

No hay nada que los niños disfruten más que los parques de diversiones, de hecho muchos adultos se convierten en niños al visitar estos lugares, pero si además contamos con que este parque tiene una tradición de poco más de 50 años y que ha evolucionado con el paso del tiempo, imagínese nada más, estamos hablando de diversión 100% pura y sana. *Disneylandia* es el lugar donde los sueños se hacen realidad, donde la imaginación nos permite sentirnos cada uno de los personajes de cuentos que ahí viven. Aún si ya sobrepasamos con mucho la edad de los sueños, es maravilloso volver a sentirse niños y volar con Peter Pan, Wendy, Juan y Miguel sobre la maravillosa ciudad de Londres para dirigirnos a *Nunca Jamás* o entrar a *Es un pequeño mundo* para conocer los trajes y costumbres de países tan sofisticados y lejanos como Tailandia o Suecia en una experiencia única, además la canción *Is a small world after all*, se te queda grabada durante toda la vida, no importa cuantos años pasen.

En la actualidad existen otros parques alrededor del mundo que pertenecen a este gran consorcio, en Japón y París, pero ninguno tiene el encanto del primer *Disneylandia* construido en Anaheim, California, el cual fue inaugurado el 17 de julio de 1955 bajo la emocionada mirada de su creador, *Walt Disney*, hombre visionario que se dio cuenta de lo malos que eran los parques de diversiones de esa época y de en ellos los padres no podían interrelacionar con sus hijos, así que junto a mucha gente creativa le dio vida a este parque que actualmente cuenta con ocho áreas que difícilmente podrás visitar en un solo día, ya que ir a *Disneylandia* significa dedicarle todo el tiempo de tus vacaciones a este lugar, con la ventaja de que podrás hospedarte en alguno de los confortables hoteles que se encuentran dentro del parque, como el *Disney's Paradise Pier Hotel*, el *Grand Californian Hotel* y el *Disneyland Hotel* por mencionar solo algunos. Ahora que si de comer se trata, hay absolutamente para todos los gustos y bolsillos, desde un sencillo hot dog en los carritos que se encuentran por todo el parque, hasta la comida más gourmet o sibarita que te puedas imaginar; les puedo decir que encontrarán restaurantes con platillos de prácticamente de todo el mundo.

Este maravilloso parque ha evolucionado a través de los años incrementando sus áreas y sobre todo, modernizándose cada día con lo último en juegos mecánicos, diversiones espectaculares y complicadas y espectáculos al por mayor. Sus ocho áreas están perfectamente planeadas y podemos pasarnos un día completo en cada una de ellas. La primera sería la *Avenida Principal*, que es la puerta de acceso y salida del parque, cuenta con 7 atracciones y ahí se llevan a cabo unos desfiles impresionantes. Esta avenida se construyó pensando en un poblado del Medio Oeste del siglo XX y en todo su recorrido podemos disfrutar de las tiendas más importantes de todo el parque, en donde podrás realizar todas tus compras de ropa y demás souvenirs del lugar. La segunda es la *Tierra de la Aventura* con 4 juegos que incluyen una jungla impresionante y en donde te sientes como un explorador al estilo de Indiana Jones. La tercera es la *Tierra de la Fantasía* con 14 atracciones y que es el sueño de todos los niños y de la mayoría de los adultos, transportándonos a la magia de los cuentos de hadas clásicos; el acceso es por el hermoso Castillo de la Bella Durmiente. La *Tierra del Mañana* nos invita a conocer las experiencias futuristas más impactantes y ha sido renovada tres veces para brindar a los visitantes lo último en tecnología y descubrimientos importantes. La *Plaza de Nueva Orleans*, con tres atracciones únicas y que nos llevan a viajar al viejo Nueva Orleans del siglo XIX; es la única parte de parque donde se pueden consumir bebidas alcohólicas y escuchar a las mejores bandas de Jazz. La *Región domesticada o Critter County*, con tres diversiones que nos invitan a la aventura en el bosque, es la sección más pequeña de parque, pero es en donde podemos encontrar *Splash Mountain*, una de las atracciones más buscadas y visitadas por chicos y grandes. Por último, la *Ciudad animada de Mickey*, inspirada en la villa que aparece en la película *¿Quién engañó a Roger Rabbit?*, así que podemos visitar todos los sitios que pudimos disfrutar en esta película y en donde Roger Rabbit es el personaje principal, sin que dejemos de disfrutar de encontrarnos a la vuelta de la esquina con Mickey Mouse, Mimi, el Pato Donald, Alicia o alguna de las bellas princesas de los cuentos de hadas. Disneylandia además cuenta con algo único: el Club 33 o lo que llamaríamos el área VIP del parque; los privilegiados, con la membresía que les permite acceder cualquier día del año en curso, pagan más de \$25,000 dólares por año en caso de tratarse de una empresa, mientras que la cuota individual tiene un costo inferior a los \$10,000 dólares.

Busca un paquete con tu agencia de viajes y estoy segura que encontrarás algo que se acomode a tu presupuesto, pero por favor, por lo menos una vez en tu vida visita Disneylandia, te aseguro que será inolvidable.